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① 林　久宜
②54歳　③A型　④一生懸命

⑤時代小説、佐伯泰英、上田秀人、鈴木英治

⑥とにかく正直者、融通がきかないことも。

⑦なんと言っても少子化問題です。このまま子供たち

の数が減り続ければ、将来の八百津町に希望は持てま

せん。若者の定住を促進し、この町で生まれる子供の

数を増やすための政策をこれからの4年間、提言していきます。安価な宅地の提供、

空き家を利用したIターンの推進、固定資産税の軽減、子育て支援の更なる充実、

特色ある教育の実現、女性が働きやすい環境の整備など。子供が健やかに育つ

環境は高齢者にも、障害のある方にも優しく住みやすい町になるはずです。

①加藤　良治
②47歳　③A型　④温故知新

⑤地域のこと。町のこと。

⑥石橋を叩いて渡る頑固者、時に破目を外す

⑦《貴方・地域》と町行政とのパイプ役とし

て、一生懸命頑張ってまいります。
《みんなで創る未来デザイン》
1.地域の課題を解決へと具体的に進める為
には、先ずは集い、現状を知ること、共有すると共に地域に報
せ、行動することが必要です。　2.安心安全な地域づくり・福祉
のある“優しい”地域づくり�3.商工観光の再開発と起業支援の促進�
4.宅地開発と移住者支援の促進�5.農林業の活性化と担い手の育成

①林　俊宏
②59歳　③O型　④ガッツ

⑤スポーツ（ゴルフ）・サウナで汗をかくこと

⑥明るく前向き。実行力

⑦１.八百津町の活性化　素晴らしい自然　歴史

・文化・産業・産物が豊富で、さらに杉原記念館

の魅力などを生かす為に八百津に観光用の拠点

施設の計画を進めたい。２.少子高齢化が進む中、

人口減少対策として定住につながるよう、町営住宅における政策空き家

の早急な対応と計画への取組み　３.八百津排水路計画による住民の理解

と最大の効果になるよう早急な取組に手掛けていきたい。４.八百津高校

における中高一貫教育の強化と存続に向けての働き掛け

①山田　勉
②79歳　③AB型　④勤勉・誠実

⑤－

⑥勤勉・誠実

⑦八百津町は毎年人口の減少が続いています。
これからの八百津町の将来を考えますと一番

大事な問題は「人口減少問題」です。大変難し

い問題ですが真剣に取組んでいきたい。また、

世界に先駆けて超高齢社会を迎えるなか、老人の方々が安心して老

後が暮らせるには、どのような方策があるのか考えていきます。

その他、子育ての問題、観光にも力を入れて行きますので、宜し

くお願い申し上げます。

①河村　憲良
②39歳　③O型　④学而不思則罔

⑤コンテンツツーリズム

⑥「話すと全然ちがう」とよく言われます

⑦2040年、残念ながら八百津町は消滅可能性都

市として名前があがりました。こうした状況を少

しでも改善し、この八百津町を次の世代へしっか

りと引き継いでいくことを第一に行動します。ま

た、子育て環境の向上を目指し、町内の保育園の充実に取り組んでいきま

す。将来的にも地区ごとに保育園を残すために高度な機能を有する保育園

を１ヶ所へ集約する一方で各地区には小規模保育園を設置し様々なニーズ

に対応できるようにします。最終的には福地や潮南での保育園復活です。

①長谷川　泰幸
②49歳　③O型　④一期一会

⑤サウナと水風呂　カラオケ

⑥交流を大切にし、すぐ友達になれること

⑦「共に創るまちづくり」をテーマにして、町民の

皆様の声を町政に反映できるよう努めてまいります。

・子供達への教育環境の充実

・伝統文化の継承　・地域祭等の積極的関わり

・災害に強いまちづくり　・町議会議員の定数削減

・営農、営林計画の再構築による農林整備　・地域を支える人づくり

・空き家の再利用、土地活用による商工業の発展

①柘植　清貴
②63歳　③O型　④信頼・誠実

⑤サッカーワールドカップの観戦に行くこと

⑥おおらか・根気がある

⑦1.蘇水公園を充実し、スポーツを通じて

町内外のすべての世代の人々との交流を促

進し、八百津町を活性化したいと思います。

2.高齢者の方々を地域で支える体制をつく

りたいと思っています。3.農地山林、地域資源を生かして、ビ

ジネスとして育て魅力ある町にしたいと思います。4.ごみ袋料

金、水道料金を再検討します。5.議会の情報力を高めるなど、

議会改革を進めます。6.空き家対策に取り組みます。

①三宅　和行
②73歳　③B型　④誠実

⑤

⑥人にやさしく、楽天的な明るい性格

⑦今地方は、全ての点で困難に直面しています。

その大本は国の政治にあります。地方自治体自身

で全て解決できる事は何もありません。その為国

の政治に意見をする事も地方議会の大きな仕事

です。福祉がどんどん削られて行く中で自公政権に無批判に追従するの

ではなく、議会として厳しい政策転換の声をあげるような議員集団にな

るよう、他の議員の方に呼びかけます。個人的には町民の皆さんの御要

望や願いをきちんと聞き、解決へ向けて誠実に努力しようと思っています。

①黒岩　千泰
②69歳　③A型　④信なくば立ず

⑤議会活動にささげる

⑥熱い血をたぎらせて

⑦私は蘇水公園と久田見にヘリポートを作

りたいと思っています。また、大変な仕事

になるかと思いますが、地主さん方の協力

を得て荒川交差点より野上交差点までの６

kmの歩道を皆様方の安全を守るために設置したいと思います。

がんばります！！

①吉村　敦男
②61歳　③A型　④一生勉強　一生青春

⑤炭焼き・テニス・将棋

⑥楽天家でプラス思考。心配性の面もある

⑦町財政の健全化に努力。（ピーク時には、

100億以上あった町の借金も大幅に減らし、

一日も早く０ベースに！）

　少子高齢化・人口減はまったなし！企業

誘致を積極的に行い雇用促進につなげたいと思います。

その上で子育て支援の充実（夢のマイホーム実現の為の応援助成等）

　高齢者福祉の充実、誰もが生きがいを持って、元気に明るく

暮らせるよう、更なる福祉向上に努めてまいります。




